

# Sigue pique por el agua; invierte GDF en obras

■ Son prioritarios la ampliación y el mantenimiento del Sistema Cutzamala: Ebrard a Luege; al DF, ni toda la responsabilidad ni todo el costo, ataja

**Noel F. Alvarado**

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, convocó a las autoridades de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) a la responsabilidad y a contribuir para abastecer mayor volumen a la capital y al Estado de México. Ello, luego de inaugurar la planta potabilizadora Acueducto Santa Catarina para beneficio de 145,000 habitantes de Iztapalapa, para la que se necesitó una inversión de 82 millones de pesos y abastecerá 250 litros por segundo de agua de calidad.

La planta Acueducto de Santa Catarina -ubicada en el camellón de Periférico Oriente, a la altura de la Colonia Puente Blanco- eliminará cantidades excesivas de gas sulfhídrico, hierro, manganeso, nitrógeno amoniacal y nitrógeno proteico, entre otros, presentes en el agua obtenida de algunos pozos que distribuye este acueducto.

Ante cientos de vecinos del oriente de la ciudad, el mandatario capitalino recordó que desde hace más de 2 años su administración ha trabajado responsablemente, incluso con grandes obras e inversiones, para abastecer agua potable, tratar aguas residuales y desalojar las de desecho.

Coincidió en la necesidad de acentuar el trabajo en estos dos últimos rubros, pero pidió no olvidar el abastecimiento ni adjudicarle toda la responsabilidad ni todo el costo al Distrito Federal, por lo cual para el gobierno de la ciudad de México son prioritarios la ampliación y el mantenimiento del Sistema Cutzamala a fin de abastecer más líquido al oriente de la capital y del Estado de México.

## INAUGURA EBRARD LA PLANTA POTABILIZADORA ACUEDUCTO SANTA CATARINA

La planta potabilizadora Acueducto Santa Catarina, inaugurada por el jefe de gobierno costó a las finanzas públicas de la capital 82 millones de pesos y abastecerá 250 litros por segundo de agua de calidad para consumo de 145,000 habitantes de la Sierra de Santa Catarina.

Explicó que esta obra complementa otra de mayor alcance denominada propiamente Acueducto de Santa Catarina, con la cual abastecerá en conjunto 660 litros por segundo, equivalente al consumo de 1,200,000 personas, y que se ampliará con más pozos de extracción y otras dos plantas potabilizadoras en este 2009.

Al inicio de esta administración -recordó-, el déficit de agua potable era de 1.5 metros cúbicos por segundo en Iztapalapa, pero con este conjunto de obras se garantizará cantidad y calidad para los vecinos de esta delegación, gran parte



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>27.03.2009</b>	Sección <b>Noticias de Primera Plana</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	---	--------------------

de la cual carecía injustamente de este vital elemento.

“En resumen, estamos trabajando. Esta inversión, que se había planteado desde 2006, hoy se entrega en tiempo y forma con la tecnología más avanzada. Aumentamos la disponibilidad de agua en Iztapalapa en más o menos 250 litros por segundo del líquido, potable y transparente, como debe de ser”, concluyó.

Al respecto, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, explicó que el Acueducto de Santa Catarina -inaugurada en febrero de 2008 y a la cual complementa la planta potabilizadora de igual nombre inaugurada hoy- mide 27 kilómetros y abastece 160 litros por segundo adicionales a los 500 previstos originalmente.

En virtud de ello, se beneficia a más vecinos, entre ellos los de Santa María Tomatlán, San Nicolás Tolentino, Lomas de San Lorenzo, Las Peñas y la Sierra de Santa Catarina. Próximamente también recibirán agua de este sistema los vecinos del Desarrollo Urbano Quetzalcóatl.

“ Aumentamos la disponibilidad de agua en Iztapalapa en más o menos 250 litros por segundo del líquido, potable y transparente, como debe de ser”.

**Marcelo Ebrard**, jefe de gobierno del DF